Peruanos solidarios con Cuba celebran aniversario 65 de la Revolución



Lima, 30 dic (RHC) La fortaleza de la Revolución Cubana y la fraternidad binacional destacaron este sábado en la celebración, organizada por el Movimiento de Solidaridad Perú-Cuba, del 65 aniversario del triunfo de aquella gesta.

En la reunión, realizada en el amplio auditorio de la Casa del Maestro de la capital peruana, participaron representantes de organizaciones sociales y políticas que integran el movimiento y que ratificaron su solidaridad con Cuba frente al bloqueo económico, comercial y financiero de Estados Unidos.

Los participantes reclamaron también, en un clima de fraternidad, el fin del bloqueo norteamericano y el retiro de Cuba de la lista unilateral de países promotores del terrorismo.

Al agradecer el homenaje solidario, el embajador de Cuba aquí, Carlos Rafael Zamora, reseñó los fundamentos históricos de la lucha que construyó la nación y cimentó la revolución cubana que acabó con el régimen dictatorial capitalista que oprimía a su pueblo.

Destaco la firmeza y la unidad en torno al liderazgo de Fidel Castro, con la que Cuba rechazó desde un primer momento el bloqueo y otras acciones hostiles con las que Washington pretendía destruir la naciente revolución.

Recordó que ningún país resistió tantas formas de agresión como las de Estados Unidos contra Cuba y señaló que esa resistencia se debe a que la Revolución está en la mente y en los corazones del pueblo cubano.

"No volveremos jamás a ser sometidos, ese es el legado de la revolución; nuestro pueblo defendera su independencia, a cualquier precio y sacrificio" dijo entre aplausos.

El diplomático se refirió a la nueva situación mundial de conflictos y amenazas, la que los pueblos, en especial los latinoamericanos, deben enfrentar con unidad en la diversidad, para preservar la paz e impulsar su desarrollo, al margen de sus diferencias.

Resalto el apoyo histórico de Perú a la lucha de los cubanos por su independencia que cimento la indestructible amistad y solidaridad entra ambos pueblos.

Tal fraternidad, agregó, se remonta a la presencia de combatientes cubanos en las tropas bolivarianas que consolidaron la independencia de Perú, y de peruanos que lucharon por la de Cuba como Leoncio Prado, héroe de ambos países.

El presidente del Movimiento de de Solidaridad Perú-Cuba, Nicolás Aguilar, dio un informe sobre las actividades de la organización y anunció que en 2024 el encuentro anual del movimiento será en la sureña ciudad de Arequipa.

Saludó el 60 aniversario del Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos (ICAP) y llamó a intensificar la recolección de firmas para exigir a Estados Unidos que retire a Cuba de su lista de países promotores del terrorismo.

También se sumaron al homenaje Cathy Campos, en nombre de los partidos integrantes de la Coordinadora y la médico Tania Saavedra, de la Asociación Peruana de Graduados en Cuba.

El encuentro contó en la parte cultural con canciones cubanas, peruanas y latinoamericanas a cargo de los trovadores Margot Palomino, Antonio Zevallos y el diplomático cubano Carlos Portela.

https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/343345-peruanos-solidarios-con-cuba-celebran-aniversario-65-de-la-revolucion



Radio Habana Cuba